

Inhalt

Breitbandausbau - Eigenausbau der Telekom in der Verbandsgemeinde Diez

Kinderbetreuung in den Sommerferien – Bedarfsumfrage

LEADER-Projekt nimmt Fahrt auf – Lokale Aktionsgruppe der Region Lahn-Taunus bewilligte bereits neun Projekten eine Förderung

Wirtschaftsakademie Pfalz startet Praxisprojekt in Zusammenarbeit mit der Wirtschaftsförderung der Verbandsgemeinde Diez

Fläche gesucht? Im Kommunalen Immobilienportal gefunden!

Impulsvortrag - Wettbewerbsfähigkeit durch Personalauswahl unter sich verändernden Rahmenbedingungen

Firmenportrait

Breitbandausbau - Eigenausbau der Telekom in der Verbandsgemeinde Diez fast abgeschlossen

Die im Eigenausbau erfolgte Ertüchtigung des Netzes der Telekom (nahezu flächendeckend in Diez und in Holzheim) steht vor dem Abschluss – am 14.11.2016 soll das neue Netz in Betrieb genommen werden. Dann stehen Bandbreiten von bis zu 100 Megabit pro Sekunde (MBit/s) zur Verfügung und Uploads sind mit einer Geschwindigkeit von bis zu 40 MBit/s möglich. Kleinbetriebe und Private Nutzer können sich vom 31.10. bis 05.11.2016 im Info-Mobil der Telekom auf dem Diezer Marktplatz beraten lassen. Geschäftskunden können sich an den zuständigen Servicemitarbeiter wenden. Weitere Informationen:

http://www.vgdiez.de/vg_diez/Verwaltung/Organisation%20und%20Soziales/Aktuelles/Breitbandversorgung/

Kinderbetreuung in den Sommerferien - Bedarfsumfrage

Sechs Wochen Sommerferien stellen nicht wenige Arbeitnehmer/innen jedes Jahr aufs Neue vor die große Herausforderung, wer ihre Kinder während der Arbeitszeit betreut. Auf Anregung einiger Unternehmen in der Verbandsgemeinde Diez möchten wir auch an Sie die Frage richten, ob es in Ihren Unternehmen einen Bedarf für eine mögliche Kinderbetreuung – **ganztägig, für den Zeitraum von ein bis zwei Wochen, für Kinder im Alter von 6 bis 12 Jahren** – gibt.

Sollte das der Fall sein, bitten wir Sie um kurze Rückmeldung per Email an s.ksoell@vgdiez.de oder telefonisch unter 06432 / 501-321, gegebenenfalls schon mit einer ersten Einschätzung, für wie viele Arbeitnehmer/innen dieses Angebot von Interesse sein könnte.

LEADER-Projekt nimmt Fahrt auf – Lokale Aktionsgruppe der Region Lahn-Taunus bewilligt bereits neun Projekten eine Förderung

Für die Förderperiode 2014 bis 2020 haben sich die Verbandsgemeinden Bad Ems, Diez, Hahnstätten, Katzenelnbogen, Nassau und Nastätten erfolgreich als Region Lahn-Taunus als eine von 20 LEADER-Regionen in Rheinland-Pfalz beworben. LEADER (abgekürzt für "Liaisons Entre des Actions de Développement de l'Economie Rurale") ist ein Förderprogramm der Europäischen Union. Ziel von LEADER ist die Entwicklung des ländlichen Raumes durch innovative Projekte, z. B. aus den Bereichen Mobilität, Umweltschutz, Tourismus oder Dorfgestaltung. Um einen Zuschuss für eine Projektidee können sich sowohl Kommunen und öffentliche Einrichtungen als auch Privatleute oder Unternehmen bewerben, die eine Förderung von 30 (Grundförderung) bis 40 Prozent (Premiumförderung) erhalten können. Die Entscheidung über eine Förderung fällt die sogenannte Lokale Aktionsgruppe - ein Zusammenschluss von Vertreterinnen und Vertretern von Wirtschafts- und Sozialpartnern, der Zivilgesellschaft sowie der öffentlichen Verwaltung.

Ob Ihre Projektidee zu den Vorgaben der Entwicklungsstrategie der LEADER-Region Lahn-Taunus passt sowie alle Bedingungen zur Bewerbung, können Sie mit dem in Diez ansässigen Regionalmanagement jederzeit abstimmen. Weitere Informationen und die Kontaktdaten finden Sie unter:

www.leader-lahn-taunus.de

Wirtschaftsakademie Pfalz startet Praxisprojekt in Zusammenarbeit mit der Wirtschaftsförderung der Verbandsgemeinde Diez

Für 16 angehende Betriebswirte steht im laufenden Trimester „Marketing“ auf dem Lehrplan. Da sich das Studium an Berufstätige wendet, kommt dem Theorie-/Praxisbezug bei der Umsetzung des staatlichen Lehrplans ein besonderer Stellenwert zu. Deshalb werden alle Unterrichtsinhalte, soweit wie möglich, mit Praxisbezug gestaltet.

Im Mittelpunkt dieses Projektes steht der Einzelhandelsstandort Diez und damit auch die Innenstadt. Im Rahmen der Projekteinführung wurden die bisherigen Untersuchungen und Maßnahmen vorgestellt und anschließend vereinbart, die Zusammenarbeit zunächst mit einer Analyse zu beginnen. Hier steht zum einen die Frage im Vordergrund wie der „Einzelhandelsstandort Diez“ und damit auch wie die Innenstadt aus dem „Blickwinkel unterschiedlicher Zielgruppen wahrgenommen“ wird. Eine zweite Projektgruppe befasst sich mit dem Thema „bisherige Maßnahmen zur Innenstadtbelegung – Umsetzung und Akzeptanz“. Im Dezember sollen die ersten Ergebnisse präsentiert werden.

Seit 2015 hat die Wirtschaftsakademie Pfalz einen Unterrichtsstandort in Diez. Das Weiterbildungsangebot richtet sich an Berufstätige, die neben ihrem Job weitere qualifizierte Abschlüsse erwerben wollen.

<http://www.wa-pfalz.de>

Fläche gesucht? Im Kommunalen Immobilienportal gefunden!

Ganz gleich ob Sie einen kurzfristigen Flächenbedarf decken möchten oder mittelfristig Erweiterungsflächen für Ihr Unternehmen suchen, im Kommunalen Immobilienportal finden Sie aktuelle Angebote und können gleich mit dem jeweiligen Ansprechpartner in Kontakt treten.

<http://www.kip-rp.de/vg-diez>

Impulsvortrag – Wettbewerbsfähigkeit durch Personalauswahl unter sich verändernden Rahmenbedingungen

Die WfG Limburg-Weilburg-Diez GmbH und die Qualifizierungsoffensive des Landkreises Limburg-Weilburg laden ein zu einem Impulsvortrag zum Thema:

– Wir suchen Verstärkung –
– Wie Sie auch morgen die richtigen Mitarbeiter auswählen –

Referent: Prof. Dr. Martin Kersting; Justus-Liebig-Universität Gießen
Datum: Donnerstag, 17. November 2016
Zeit: 17:30 Uhr bis ca. 19:00 Uhr
Ort: Limtronik GmbH, Industriestraße 11, 65549 Limburg an der Lahn

Der aktuelle und erst recht der zukünftige Arbeitsmarkt ist bzw. wird von Personalknappheit geprägt sein. Die zukünftigen Anforderungen für Unternehmen, insbesondere der kleinen und mittelständischen Unternehmen, werden demzufolge Personalauswahl sowie Personalgewinnung sein.

Herr Prof. Dr. Martin Kersting, Professor für Psychologische Diagnostik an der JLU Gießen, wird Ihnen in seinem Impulsvortrag aufzeigen, wie Sie die Personalauswahl in Zukunft gestalten können, um für die Herausforderungen des Personalmangels gewappnet zu sein.

Zur Abrundung des Abends ist ein kleiner Imbiss geplant. Parkmöglichkeiten stehen auf dem Gelände der Limtronik GmbH zur Verfügung. **Anmeldung wird erbeten.** Für Fragen steht Ihnen Herr Dominik Schauer unter Email: dominik.schauer@gab-limburg.de, per Telefon: 06431 – 947645 oder die WFG gerne zur Verfügung.

Firmenportrait

Die **Acht GmbH & Co. KG** ist spezialisiert auf Gabionen (Steinkörbe) und Natursteine. Am Standort in Eppenrod, in unmittelbarer Nähe der BAB A3 (Anschlussstelle Diez), verwirklichte sich das Unternehmen auf rund 7.000 m² mit einer Produktions- und Montagehalle, modernen Geschäftsräumen und professionell gestalteten Ausstellungsflächen innen und außen. Bis zu 16 Mitarbeiter einschließlich der Geschäftsleitung kümmern sich vom Großprojekt wie aufwendige Stützwände für Straßenbauprojekte bis hin zu individuell gestalteten Anlagen für private Gärten. Dabei kommen die unterschiedlichsten Steinmaterialien zum Einsatz. Dekorationselemente und Skulpturen runden das Angebot ab. Mehr unter: www.acht.de